

Fecha: 26-01-2025
Medio: Las Últimas Noticias
Supl. : Las Últimas Noticias
Tipo: Noticia general

Pág. : 22
Cm2: 123,9
VPE: \$ 681.052

Tiraje: 91.144
Lectoría: 224.906
Favorabilidad: No Definida

Título: **Scania refuerza su presencia en el norte del país con su línea Super**

Scania refuerza su presencia en el norte del país con su línea Super

Scania, líder mundial en soluciones de transporte sostenible, continúa su recorrido por el norte de Chile con la presentación de su nueva generación de camiones Scania Super. Tras un exitoso lanzamiento en la región de Coquimbo, la compañía eligió a Copiapó como la segunda ciudad del norte para dar a conocer esta innovadora línea de camiones que redefine los estándares de eficiencia, sostenibilidad y rendimiento en el transporte. La nueva generación Scania Super se posiciona como un referente en la industria gracias a un ahorro de combustible de hasta un 8%, logrado mediante una avanzada cadena cinemática que integra un de nueva generación, una nueva transmisión y mejoras en la unidad de optimización de combustible. Estas

innovaciones no solo reducen los costos operativos, sino que también disminuyen las emisiones, reforzando el compromiso de Scania con la sostenibilidad ambiental. Rodrigo Palomino, gerente regional Zona Norte de Scania, destacó la importancia de este lanzamiento para la región, mencionando que "Copiapó es una ciudad clave para el desarrollo del transporte, especialmente por su relevancia en la industria minera y de carga pesada. La llegada de los camiones Scania Super representa una oportunidad única para optimizar las operaciones de nuestros clientes en esta zona estratégica". Los modelos Scania Super incluye motores con potencias que van desde 420 a 560 hp, adaptándose a diversas aplicaciones, desde transporte retail hasta minería.

